

Mein Alltag als kirchliche Entwicklungshelferin in Papua Neuguinea (PNG)

Beschreibung: Die Teilnehmenden lernen verschiedene Aspekte von Papua Neuguinea kennen, den Alltag einer Entwicklungshelferin- mit Familie- und das Zusammenleben mit den Menschen.

Lernziele: Als Deutsche in einer fremden Kultur, als Familie in der fremden Kultur- Fremdsein hier und dort. Was bedeutet „Entwicklungshilfe, Entwicklungshelfer, Missionar“- kritisches Hinterfragen des Begriffes. Kennenlernen der Lebensumstände der Menschen in PNG- was arbeiten sie, wie leben sie, was essen sie, wie glauben sie und Aspekte der Kultur.

Zielgruppe: SchülerInnen (OS), KonfirmandInnen, StudentInnen, Mitarbeitende in Weltläden, Kirchen, Vereinen, VHS, sonstige Interessierte

Form: Erfahrungsberichte, Bilder, gemeinsam Kochen

Zeitraumen: 2 Stunden incl. Diskussion, auch Tagesveranstaltung

Themenbereiche: Entwicklungszusammenarbeit mit Papua Neuguinea, Informationen zum Land, Zusammenarbeit mit den Kirchen, Alltag mit den Nachbarn, Arbeitsfeld Landwirtschaft und Infrastruktur.
Die Familie dabei - die Familie in Deutschland-
Kommunikation mit der Heimat

Je nach Wunsch kann auf einzelne Bereiche mehr Gewicht gelegt werden

Referentin: Ulrike Hartmann-Mitz, 97737 Gemünden hartmannmitz@gmx.de

